

PRECIOS DE SUSCRICION.

12 rs. mes y 30 trimestre en Murcia.
 9 id. mes y 25 trimestre fuera.
 Ultramar y extranjero 40 rs. trimestre.
 con dibujos 5 rs. mas el trimestre.
 Los pagos son adelantados
 Numeros sueltos del dia á TRES
 cuartos, atrasados á SEIS.

LA PAZ DE MURCIA,

DIARIO

DE INTERESES MATERIALES, NOTICIAS, ANUNCIOS, ETC.

PRECIOS DE INSERCIÓN.

Línea de anuncios, de 1 á 6 dias, á 50 ctmos. cada dia por 7 dias á 44, por 8 á 40, por 9 á 37, por 10 á 34, por 11 á 32 y de 12 en adelante á 30. A los suscritores de trimestre á la mitad de dichos precios. Para sueltos, comunicados, avisos oficiales ó de defuncion, etc., rigen otros precios.

REDACCION Y ADMINISTRACION, ZOCO, NUM. 5.

EDICION DIARIA.

EN PARIS D. C. A. SAAVEDRA, TAITBOUT, 55.

TABLAS DE REDUCCION

de las penas y medidas legales de Murcia, de las medidas decimales y vice-versa, por D. Benardino Sanchez Vidal.

Se hallan de venta á 4 reales en casa del autor, calle de Montijo, 21, y en la imprenta de este periódico.

LA PAZ DE MURCIA.

FIESTAS EN EL SEMINARIO DE ORIHUELA.

Carta tercera.

Orihuela 12 de diciembre de 1867.

Sr. Director del «Diario Mercantil» de Valencia:

Después del señor obispo, cuyo discurso he reseñado en la carta anterior, usó el señor rector de la palabra trazando á grandes rasgos la historia de los Seminarios Conciliares. Manifestó esa gran verdad que todos confiesan, de que la Iglesia ha cobijado siempre en su seno las ciencias y que sin su solicitud hubieran perecido en la Edad Media todos los monumentos de la antigüedad. Habló después de la enseñanza eclesiástica española, citando los concilios de Toledo, entre ellos el IV, celebrado en 633, y se concretó por último al Seminario de Orihuela, reseñando su historia. Siento no recordar las elocuentes frases con que el señor rector dió las gracias á todos los convidados y su felicitacion al señor obispo; si pudiera proporcionarme una copia del discurso se la remitiria, porque sé que va á publicarse.

El senador D. Andrés Rebagliato, felicitó luego en breves frases al señor obispo y al Seminario, en nombre de las personas invitadas, manifestando que todos participaban de su alegría y que él y sus compañeros estaban dispuestos á prestar su apoyo en favor del Seminario.

El secretario del establecimiento, señor Castelló leyó á continuacion algunas poesias alusivas al acto, escritas por los alumnos y por varias personas estrañas á la casa que se han dignado honrarla de este modo, repartiéndose ejemplares impresos á los convidados. Don Antonio Tortosa, autor de las inscripciones puestas en las lápidas, que incluí en mi carta primera, leyó y repartió tambien esta obra literaria. El primer teólogo dió las gracias á todos los concurrentes en

nombre de la comunidad, en un sencillo discurso.

Entre tanto se habian reunido en la sala los colegiales que debian cantar un himno, letra de uno de ellos y música del organista de la Catedral, D. José Ramon. En medio del mas profundo silencio se escuchó el titornelo tocado en el piano y armonium por dos alumnos, resonando después el coro compuesto de unas cuarenta voces: las estrofas se componian de un dueto de bajo y contralto, un terceto de los mismos y tiple, un solo de bajo y otro de tenor: el final de la obra arrancó nutridos aplausos.

Terminado el acto de la inauguracion se dirigieron todos los concurrentes á la capilla, en la que se cantó el *Te Deum* en accion de gracias y se cruzaron varios de los señores invitados.

Con esto terminó la fiesta de la mañana. Por la tarde la multitud inundaba las plazas del seminario, agrupándose sobre la puerta deseosa de penetrar en él; fué necesario pedir auxilio á la guardia civil y municipal para despejar y ordenar la gente, permitiendo la entrada á los que presentaban pa-peletas, y á pesar de esto no se vió desocupado el salon y tránsito que á él conducen hasta bien entrada la noche. Al oscurecer se encendieron todas las lámparas, transparentes, etc. y se iluminó el salon. El señor obispo, convidados y varias familias invitadas ocuparon el salon, cantándose el himno por segunda vez. Algunos alumnos gramáticos, recitaron versos pidiendo dias de vacaciones, y uno de los señores convidados apoyó su peticion, siendo otorgada la gracia por el señor obispo.

Un bonito castillo de fuegos artificiales costeado por el Ayuntamiento, hizo abandonar á todos los concurrentes el salon, dirigiéndose á las ventanas y plazas del Seminario, terminando con esto las fiestas del dia primero.

DESASTRES EN PUERTO-RICO.

(Continuacion.)

Posteriormente y con motivo de los terremotos que en los dias 18 y 19 de noviembre se hicieron sentir en la misma isla, la citada autoridad ha remitido la comunicacion siguiente:

«Excmo. sr.: Un terrible acontecimiento está llenando de espanto y desolacion á los desventurados habitantes de esta isla,

apenas repuestos de la dolorosa impresion causada por los desastres del último huracan. Nuevo y desgarrador espectáculo que ha venido á sellar la no interrumpida serie de nuestros sentimientos, y cuyos efectos estamos sintiendo continuamente, sin saber cuál será el fin de tan trágicos sucesos.

«El dia 18 del actual, vispera de los dias de S. M. la Reina (q. D. g.) á las tres menos cuarto de la tarde, reinando una calma absoluta, con un dia sereno, aunque excesivamente caluroso para la presente estacion, en la que ya suelen reinar los vientos del Norte, se sintió un fuerte temblor de tierra con un movimiento de oscilacion de N. O. á S. E. que duró mas de 30 segundos, seguido de otro de trepidacion que continuó hasta cerca de un minuto.

«La sacudida fué tan enérgica y terrible, que el edificio de la real fortaleza en que habito, y que es quizás el mas sólido de la poblacion, se movia como un barco agitado por una mar gruesa, chocando los muebles unos contra otros y balanceándose las paredes con terrible violencia. Inmediatamente me lancé á la calle y recorri toda la poblacion, ofreciéndome á mi vista el espectáculo mas desgarrador: hombres y mujeres estaban por calles y plazas arrojados en el suelo implorando á voces la elemencia divina, mientras que la tierra, sin cesar de temblar, agitaba los edificios, amenazando á cada momento sepultarnos bajo sus runas. Procuré reanimar los abatidos espíritus en cuanto me fué posible, aconsejando á todos los vecinos que acampasen como pudiesen en el centro de las plazas y escampados, y disponiendo que de todas las iglesias saliesen rogativas públicas para dar á los ánimos los consuelos de nuestra sacrosanta religion. Al propio tiempo ordené que la compañía de ingenieros, dividida en brigadas, estuviese dispuesta con las herramientas en las manos para acudir donde fuese preciso, tomando igual precaucion en el presidio provincial, cuyos confinados se distribuyeron tambien en brigadas para ponerse á las órdenes de los ingenieros civiles y arquitecto de la poblacion, mientras que el corregidor recorria constantemente toda la ciudad á fin de que los agentes

subalternos acudiesen á prestar auxilio al que lo necesitase.

«La tierra no cesó de temblar ni un solo instante, aunque levemente, dando de vez en cuando fuertes sacudidas que volaban á llevar la alarma y el espanto á todos los corazones. Cuando se hubo algun tanto restablecido la calma, me situé enfrente de la real fortaleza, donde permanecí por lo que pudiera ocurrir, pues de vez en cuando se sentian sacudidas mas ó menos fuertes y un ruido subterráneo imponente.

«Al anochecer se iluminó toda la poblacion. Cuando ya reinaba algun sosiego y confianza en que el fenómeno no volveria á reproducirse, un terrible temblor mas fuerte que el de la tarde anterior, aunque de menos duracion, conmovió en sus cimientos todos los edificios, amenazando desplomarlos y volviendo á llenar de espanto y consternacion á todo el pueblo.

«Desde aquel momento no hubo sosiego posible; las sacudidas se sucedian con mucha frecuencia, la tierra no cesaba de temblar, los edificios crujian y se agitaban por todas partes, mientras que las gentes huian despavoridas de un lado á otro implorando misericordia.

(Se continuará.)

Hoy publicamos el edicto de la Administracion de Hacienda pública, que ayer dejamos citado, el que es referente á dar reglas para conocer á los verdaderos agentes de la contribucion de subsidio y evitar el que sean sorprendidos los contribuyentes incautos como ya ha sucedido, mas como quiera que pudiera atribuirse lo que en el mismo se indica á personas ajenas de todo punto á esa clase de abusos, seria conveniente que si la administracion, como es de suponer, tiene datos fijos que le hayan obligado á la publicacion del citado edicto, abriera una sumaria informacion para que con arreglo á las penas establecidas por el Código penal pagara la culpa el que la hubiere cometido.

Por el ministerio de Gracia y Justicia se ha dispuesto que dentro de los tribunales y de los juzgados, usen todos los funcionarios de orden judicial y del ministerio fiscal con la toga, la medalla de oro ó de plata que corresponde á su respectivo grado.

que... además de la medalla, llevarán sobre aquella, y...

Los funcionarios que estuvieren en el ejercicio de sus funciones...

Ayer no se recibió la correspondencia de España para los suscriptores de Murcia.

SECCION OFICIAL.

ADMINISTRACION.

Ha llegado al conocimiento de esta administración que algunos individuos se ocupan en recorrer los partidos de heredad y campo...

Esta dependencia, cuya primera misión es velar por el aumento de las rentas públicas...

Para que todos los habitantes de esta provincia tengan conocimiento de los hechos referidos...

2.º Que antes de practicar el servicio que se les confía, están en el deber aquellos funcionarios...

3.º Que cualesquiera otros individuos que puedan aparecer en algún punto de la provincia...

señores alcaldes en los pueblos, ó por los pedaneos en las localidades...

En el día de mañana y hora de las 10 de la mañana, tendrá lugar en el patio de los almacenes de estancadas de esta capital...

Murcia, 16 de diciembre de 1867. Administrador, Andrés Pons.

SECCION DE ESTANCADAS.

En el día de mañana y hora de las 10 de la mañana, tendrá lugar en el patio de los almacenes de estancadas de esta capital...

GACETILLA.

TEATRO. La compañía que ha actuado últimamente en el teatro de esta capital, á cuyo frente figura el distinguido actor D. JOSÉ MATA...

Desde la publicación del presente anuncio hasta el día 24 del corriente, queda abierto el abono en la imprenta de D. Antonio Molina...

A los señores abonados en la temporada anterior, se les reservarán sus respectivas localidades hasta el día 22.

Table with 3 columns: Abono, Diario, and prices for various seating areas like Palcos y Platens, Batacas, etc.

NOTAS. A los señores militares y empleados que tuvieren que ausentarse por un lado, se les devolvirá...

CONTINUACION DE LOS PRIMEROS AMOROS. Os acordais, queridos lectores, de una despedida de dos jóvenes enamorados en el andén del ferrocarril de Murcia?

PERDIDA. Habiéndose volado de su jaula una colorada, lacimada en este país, denominada Veleta...

TEATRO. De una carta particular de Cartagena entresacamos lo siguiente:

Pronto se acerca el día, que si no estoy mal informado será el próximo martes, cuando el Sr. Molina, empresario de los teatros de esta y esta, se lleve la flor ó sea el cuadro principal de esta compañía...

Me han dicho (aunque yo no conozco personalmente á ninguno de ellos) que dos jóvenes de la compañía dramática, serán mas que probable que no finalicen la presente temporada...

PARA 1868. En el despacho de nuestro periódico se halla ya de venta la tan necesaria Agenda de bufete, la Agenda de las familias...

económica, sin pronósticos...

NOTICIAS.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Paris 18 (a las cinco de la tarde). El paquebot "Geyser" ha llegado á Burdeos.

En el parlamento italiano siguen las negociaciones sobre las cuestiones romanas.

El general Menabrea ha declarado que el convenio de setiembre quedaba suspendido, y que emprenderá nuevas negociaciones después de la completa evacuación de Roma.

La vanguardia de la expedición inglesa ha llegado á Soule.

Según los rumores sobre la dimisión de Moustier.

El mariscal Niel, ministro de la Guerra, quiere encargarse de la defensa del proyecto de ley sobre la reorganización del ejército.

Créese que las interpelaciones de Picard serán desechadas.

PARIS. Habiéndose considerado redun- dante la idea de que las declaraciones de Mr. Rouher destruyeran el objeto de la conferencia, que es hoy como antes, el de establecer un modus vivendi entre Italia y Roma.

Paris, 18. El vapor la "Plata" trae la noticia de que los miembros de Gerra continúan en San Thomas, y que los habitantes abandonan la isla.

La Cámara de Munich ha votado la ley sobre la reorganización militar en Bavaria.

Nueva York. El Congreso ha votado una resolución confirmando el acta de reconstrucción de los Estados del Sur, y ha refusedo votar el pago de los títulos de la deuda del 20 por 100, cuya legitimidad pone en duda los radicales.

Se halla vacante una escribanía de actuaciones en cada uno de los juzgados de Cartagena, Mérida y Bataña, las cuales han de proveerse con sujeción al real decreto de 29 de noviembre último.

La "Gaceta" publica la circular de la junta de socorros para Filipinas y Puerto-Rica, excitando los sentimientos caritativos de los habitantes de la península en favor de aquellos desgraciados.

Así mismo se publican varias reales órdenes dirigidas por el ministerio de Ultramar á todos los demás departamentos ministeriales, á los arzobispos y obispos y á los gobernadores de provincia, recomendándoles abran suscripciones entre los individuos que á ellos pertenecen, para contribuir al socorro de las desgracias antes referidas.

ESPECTACULOS.

BAILE.

La Sociedad de los Pollos celebra mañana domingo su segunda reunion, á las ocho de la noche, en los salones de la casa en que vivió el señor Cambrero, plaza de Santo Domingo. Los billetes de caballero 4 rs. y los de señora por convite.

ESPECTACULOS.

BAILE.

La Sociedad de los Pollos celebra mañana domingo su segunda reunion, á las ocho de la noche, en los salones de la casa en que vivió el señor Cambrero, plaza de Santo Domingo. Los billetes de caballero 4 rs. y los de señora por convite.

El director y editor responsable, RAFAEL ALMAZAN Y MARTINEZ. MURCIA, 1867. Imp. de LA PAZ, calle de Zoco, 5.

SECCION DE AVISOS Y ANUNCIOS.

Temperatura de ayer.

Reanudar. Comprobado.

A las 7 de la m. 6.9 s. 0. 6.6 s. 0.

RELINQUOSOS

Santos de h... Mis... Tomás Apóstol. — Tomás... Agustinas...

Precios de ayer.

Id. manchego... Id. extranjero... Id. andaluz... Maiz...

BORSA DE MADRID

Coligacion... del día 18.

FONDOS PUBLICOS

3 por 100 consolidado al contado	37.20
Idem a 60 días	37.90
Idem a 60 días	37.00
3 por 100 diferido al contado	35.50
Idem a 60 días	36.00
Amortizable de 1.ª clase	109.00
Idem de 2.ª idem	20.25
Benda del personal	23.05
Billetes hipotecarios	98.70

ANUNCIOS.

En busca de la suerte.

Compañía para el sorteo de grandes premios que se celebrará el lunes 23.

En la misma tenemos ya tomados un décimo de billete de cada uno de los números que siguen:

7,873

8,223

y esperamos recibir otro que anunciaremos en seguida. En el periódico del martes se anunciará el número de acciones vendidas y los de los decimos en que va interesada la compañía. Las acciones solo se darán hasta el domingo por todo el día.

Se venden sobre 1,000 quintales de leña de olivo, al precio de 6 rs. quintal y unos 500 de morera de dos años a 5 reales, todas en el puerto de Alicante en el carbido que vive en la plaza de San Gerónimo; dará razón el administrador.

ANO XXVII.

La Moda elegante ilustrada,

periódico de las familias y de especial interés para las señoras y señoritas.

Las modas más recientes representadas por los figurines iluminados mejor que se conocen, las explicaciones más detalladas que se pueden desear, la agradable lectura de sus novelas y artículos hacen que esta publicación no tenga rival ni aun en el extranjero.

CADA AÑO RECIBIRÁ:

1.500 a 2.000 dibujos de bordados, labores, etc. 21 grandes patrones para cortes de vestidos, tamaño natural.

Berlín: 100 figurines en negro y 200 en colores, pectorales, paños o páginas de lectura, tamaño gran folio. Impresión y encuadernación que contienen todas las explicaciones que se desearán sobre los puntos y complementos además sobre 57 tomos de novelas de los mejores autores franceses y ingleses.

PRECIOS DE LA SUSCRIPCION:

1.ª edición de lujo con 40 figurines iluminados cada año, 12 láminas de colores punto Berlin y 21 patrones tamaño natural.	Un año, 160 rs. — Seis meses, 80. — Tres meses, 45. — Un mes, 16.
2.ª edición con 12 figurines cada año y 21 patrones tamaño natural.	Un año, 120 rs. — Seis meses, 65. — Tres meses, 35. — Un mes, 12.
3.ª edición con 12 figurines cada año y 18 patrones tamaño natural.	Un año, 80 rs. — Seis meses, 42. — Tres meses, 22. — Un mes, 8.
4.ª edición sobre papel común sin figurines ni patrones.	Un año, 60 rs. — Seis meses, 32. — Tres meses, 16. — Un mes, 6.

REGALO

Los que se abonen a la edicion de lujo por un año recibirán gratis el magnifico Almanaque enciclopédico español ilustrado que esta empresa publica anualmente solo con este objeto.

En esta ciudad se suscribe en el establecimiento de comision de Almazan, Zoco, 5. — Administraciones principales. — Madrid, Libreria de D. Carlos; Bailly-Bailliere, plaza de Príncipe Alfonso, 3. — Cadix, Administrador de La Moda, calle de Anibal, 5.

Esta, estaba ocurrenente, graciosa, hechicera, llevándose la atención de los convidados, y demostrando en su alegría y placer espontáneo, la dicha que sentía.

Cuando concluyó la cena, la palidez de aquel joven, era casi mortal; pero su compañero seguía riendo irónicamente y fijando sus grandes ojos en Lineta.

Cuando los señores pasaron a el salón, aquellos dos hombres misteriosos, huyeron del grupo de criados, y mirándose dolorosamente, se arrojaron el uno en brazos del otro diciendo recíprocamente:

— ¡Inocencio!

— ¡Eduardo!

— ¡La prueba ha sido terrible! ¿verdad mi novelasco y pobre amigo? pero creo que ya estarás curado de tus tonterías.

Te has convencido al fin de que el matarse, es la barbaridad mayor que comete el hombre?...

¡Vamos! déjate ya de lágrimas y sentimientos y vámonos a cenar a una fonda, alejándonos de esta casa donde has recibido una leccion, que te hará mas filósofo que Esopo y Fedro, Epiteto y Sócrates.

El gran libro de la sociedad, amigo mio, enseña mas en un cuarto de hora, que Jenofonte y Quintiliano en un siglo.

¡Vamos! sacude la melancolía y huyamos de aquí donde pudieran descubrir que no somos criados, costándonos un duelo quizá, lo que debe ser un re-

uerdo para despertar nuestra risa y buen humor únicamente.

¿En qué piensas, pues, que no me sigues?

— Pensaba, dijo Inocencio al fin, en el dolor de mi pobre madre si llega por casualidad a sus manos ese funesto periódico, donde tuviste la idea de anunciar mi muerte, para llevar a cabo tu proyecto, de hacerme conocer lo que son las mujeres!

— ¡No habia pensado en ello, — dijo Eduardo pali-desiendo, y estrechando la mano a Inocencio.

— ¡Solo el amor de la madre es verdadero en el mundo!

La mía se dejaria matar cien veces por el menor de mis caprichos, y nosotros, los hijos ingratos y crueles, damos la vida por cualquier muchacha bonita y veleidosa, sin pensar que desgarramos el corazón a nuestras madres!

¡Vamos!, pongamos ahora mismo en camino para tu pueblo, y vé a lanzarte a los piés, de la que tan sin piedad querias dejar sola y abandonada en el mundo.

Por fortuna, tu herida fué leve, y restañada la sangre, no ha quedado de ella mas que el eterno recuerdo de una solemne tontería, que alguna vez te hará avergonzarte de tí mismo; ¡pero!... ¿no te parece horrible la idea de haber sucumbido, asesinando a la vez a tu pobre madre?

Mañana pasaria por encima de tu tumba esa coqueta sin corazón, que te hizo cometer tal atentado, llena de galas y perfumes, no recordando siquiera,

REMEDI UNIVERSAL - UNGUENTO HOLLOWAY.

Privilegiado por casi todos los gobiernos de Europa. Recomendado por los facultativos mas célebres de la época. Conocido con unánime aceptación en todos los países del mundo y mas particularmente en España.

El Unguento Holloway es el remedio mas poderoso para curar todas las enfermedades de las esternas, cistitis, etc. que se presentan. Los gobiernos le conceden por todas partes privilegios especiales. Los facultativos mas acreditados le recomiendan. Los principales hospitales de Europa lo usan para curar sus enfermos. Y el público, convencido por la experiencia de la eficacia curativa de este Unguento, se va á buscar otros remedios para curar sus dolencias esternas. Los humores estrafalagos, las berigas, las úlceras, toda clase de enfermedades cutáneas así como los dolores reumáticos son curados infaliblemente con este Unguento. En cuya composición solo entran las yerbas y los ingredientes mas selectos y sus merced á la sustancia activa que puede ser recibida al fin á las complejiones mas débiles. Con razón se ha dicho por los hombres mas distinguidos de la ciencia que la cirugía no ha descubrido hasta ahora un remedio mas eficaz en su acción. Mas seguro en sus resultados, si mas importante en sus efectos que el descubrimiento de Holloway. De la retención de todas estas ventajas le viene la gran reputación que ha adquirido, y el famoso caso que de él se hizo, cuya cantidad por escrito se viene á la señalamiento aquí. Este caso se va á aumentar de día en día, y los pedidos que su inventor, el Profesor HOLLOWAY, recibe diariamente de todos los países del mundo atestiguan que la experiencia justifica la fama que el medicamento ha adquirido.

El Unguento Holloway es especialmente muy especifico para las siguientes enfermedades:

Bultos.	Enfermedades de los miembros.	Inflamaciones esternas y esternas.	Quemaduras.
Cáncer.	Artritis.	Gota.	Reumatismo.
Cáncer.	Fiebre.	Lamparones.	Supuraciones pútridas.
Contusiones.	Frialdad é falta de calor en las extremidades.	Mal de las piernas de los pechos.	Tifa.
Enfermedades del estómago.		Ulceras en la boca.	

Este Unguento es elaborado bajo la inspección personal del Profesor Holloway, y cada bote va acompañado de una instrucción impresa en español, que explica el modo de hacer uso de él. Los depósitos principales para la venta son en los establecimientos del mismo Profesor, Londres, Strand, 211, y New York, Maiden Lane, 86.

En Madrid se venden en los establecimientos del Sr. Ulaurrea Barrio Nueva, núm. 11, y Sr. Berrell Hermosilla Calle Mayor, núm. 17.

En las provincias en todas las principales Boticas y Droguerías.

En España los precios al por menor son los siguientes:

Cada bote contenido una onza de Unguento... 7 reales.

... tres onzas... 12

... seis onzas... 18

... doce onzas... 36

Comprando los tamaños mayores se obtienen grandes ventajas.

Depósito en Murcia en las principales farmacias.—Cartagena, D. Seráfina Gimenez de Marquez.—Valencia, Domingo, Lázara, Isaura.—Almería, Carrascosa.—Alicante, Soler y Estruch.—Antequera, Palma y Chera.

CANTARES

por

D. JUAN ORTEGA GIRONES.

Se venden á 4 rs. ejemplar en la comision de Almazan y libreria de Molina.

Turrón de Gijona

de varias clases y peladillas de Alcoy, los despacha en su posada del Almadí, número núm. 1, Vicente Botella. 3-8

examinarlos. Murcia 17 de diciembre de 1867. 7-4

¡Turrón de Gijona!

Llegó FRANCISCO MONERRIS, procedente de Gijona, con un completo surtido del rico turrón que nombra. Posada de San Antonio es el sitio donde mora, y donde podéis comprarle, murciano, á cualquier hora. Prevenid, pues, el bolsillo para enduizaros la boca, que con muy poco dinero lo comprareis uno arreba. 14

Fabricacion de jabones.

DUROS Y BLANDOS, con las

máquinas privilegiadas de Battle.

Beneficios seguros garantizados. Gran fabrica al vapor establecida en Madrid para enseñar á los compradores. Rendimientos de 3 á 4 arrobas por cada una de aceite.

Hay aparatos desde 1,000 rs. en adelante. Legías concentradas á 140 rs. quintal. Máquinas para lavar ropa desde 500 rs.

Representante en Murcia, D. Rafael Almazan y Martin, calle de Zoco, número 3, quien facilitará los datos y prospectos que se le pidan.

Fées de vida.

Se venden en la comision de Almazan.

Se vende en pública subasta una casa poseída, situada en esta ciudad, barrio de San Benito, calle de Cartagena, núm. 59,

propia de Domingo Caravaca Garcia. Tendrá lugar el acto ante el Notario de esta ciudad D. Juan de la Cierva y Soto, en su despacho, á las tres de la tarde del

dia treinta y uno del mes actual, en el qual están de manifiesto el pliego de condiciones y títulos de propiedad de dicha finca, para que los licitadores puedan

que la fosa que hollaba con sus piés, era la de aquel hombre sensible y lleno de pasión que habia muerto por ella.

¡Se beña tu rostro de llanto,? /razon tienes!...

¡Ea! sígueme, y recuerda tan solo esta noche de agonía, para hacer dichoso tu porvenir.

Y Eduardo volviendo la vista al salon del baile, donde se preludiaba un Scotillon, lanzó su acostumbrada sonrisa y desapareció, llevándose del brazo á su amigo Inocencio.

Después de este episodio singular, nos hemos encontrado varias veces los dos amigos, en los paseos, en los teatros y en los cafés.

Inocencio sabe reir ya como Eduardo, y en todo piensa menos en matarse.

Conoce perfectamente á las coquetas, y ha quedado entre ambos jóvenes la costumbre de decir, asestando los gemelos, á las hermosas que pasan á su lado—¡Esa es una Lineta!

— Esto quiera decir entre ellos:—esa mujer es muy temible; porque el vicio que se revela y se distingue de lejos, no lo es tanto, como la maldad encubierta, bajo el velo de la inocencia y la sencillez.

Granada, abril, 1867.

tener criados de todos los países.

Como entre la servidumbre hay su aristocracia, tambien los que habian sido llamados casa de Lineta era lo mas escogido de la fonda.

Entre ellos iban dos jóvenes, dignos de llamar la atención de encopetadas damas, á no hallarse esta abstraídas completamente escuchando galanteos, ó lanzándose á las vueltas de un rápido wals, que debian poner por entonces término á la danza, para empezar el gran ambigú.

Aquellos dos criados singulares, llevaban rico traje negro, con su elegante frac, y su indispensable guante blanco, para demostrar la grandeza de los señores que servian.

El uno era de graciosa figura, con grandes ojos negros, y una boca animada por una burlesca sonrisa.

El otro era mas esbelto, pero mas tímido, mas espiritual. Su palidez era terrible y sus ojos rasgados y azules, estaban hundidos y como bañados de lágrimas.

Tenia fatigosa la respiracion, y ocultaba casi las perfecciones de su rostro, que era demasiado interesante, con una gran patilla inglesa, y unos cabellos largos y ensortijados, que casi cubrian sus blancas sienes.

Nadie habia reparado en aquellos dos hombres que, confundidos con la servidumbre, servian la mesa, mirando con desencajados ojos, los menores movimientos de la joven desposada.